
SISMA: CONAPO, VIGILI DEL FUOCO VICINI A POPOLAZIONE  
(ANSA) ‐ BOLOGNA, 20 MAG ‐ I Vigili del Fuoco «sono vicini alla popolazione» 
colpita  lo  scorso  anno  dal  terremoto:  «lo  abbiamo  dimostrato  sul  campo 
intervenendo  immediatamente nei giorni successivi» al sisma e «crediamo di 
dimostrarlo tutt'ora rimanendo a disposizione delle necessità dei cittadini». È 
quanto  scrive,  in una nota, Antonio Brizzi,  segretario generale del Conapo, 

sindacato autonomo Vigili del Fuoco.  

Brizzi,  prosegue  la  nota,  alcuni mesi  fa  aveva  posto  l'accento  sui  «ritardi  dello  Stato  nel 
pagare  le prestazioni straordinarie dei Vigili del Fuoco  intervenuti, ad oggi ancora  inevase, 
come anche nel pagare le aziende che hanno fornito ai vigili del fuoco carburanti, mezzi ed 
attrezzature, a fronte dei fondi comunitari già inviati all'Italia sin dal dicembre 2012».  

A giudizio dell'esponente sindacale, «è un sistema farraginoso di rassegnazione di fondi che 
ad  ogni  calamità  evidenzia  le  sue  lacune  ed  i  suoi  ritardi,  completamente  inadatto  alle 
esigenze  di  celerità  che  si  impongono  in  queste  situazioni,  se  si  pensa  che,  oltre  alle 
retribuzioni straordinarie dei Vigili del Fuoco, vi è anche il ben più grave problema dei fondi 
da destinarsi alla popolazione ed alle aziende terremotate, per questo ‐ chiosa ‐ chiediamo 
che  il Governo Letta ponga  l'attenzione anche su queste criticità».(ANSA). AG 20‐MAG‐13 
16:03 NNN  

 

TERREMOTO:  CONAPO,  A  UN  ANNO  DA  SISMA  EMILIA  VIGILI  FUOCO  VICINI  A 
POPOLAZIONE  

Roma, 20 mag. ‐ (Adnkronos/Labitalia) ‐ «I vigili del fuoco sono vicini 
alla popolazione che un anno fa ha subito lutti e danni ingenti a seguito 
del sisma ha colpito l'Emilia‐Romagna e parte dei territori di Lombardia 

e  Veneto.  Lo  abbiamo  dimostrato  sul  capo  intervenendo  immediatamente  nei  giorni 
immediatamente  successivi  al  terremoto e  crediamo di dimostrarlo  tutt'ora  rimanendo  a 
disposizione delle necessità dei cittadini terremotati». Lo afferma Antonio Brizzi, segretario 
generale del Conapo, il sindacato autonomo vigili del fuoco che alcuni mesi fa aveva posto 
l'accento sui «ritardi dello stato nel pagare  le prestazioni straordinarie dei vigili del  fuoco 
intervenuti, ad oggi ancora inevase, come anche nel pagare le aziende che hanno fornito ai 
vigili del  fuoco  carburanti, mezzi ed attrezzature, a  fronte dei  fondi  comunitari già  inviati 
all'Italia  sin  dal  dicembre  2012».  «È  un  sistema  farraginoso  di  rassegnazione  di  fondi  ‐
spiega‐  che  ad  ogni  calamità  evidenzia  le  sue  lacune  ed  i  suoi  ritardi,  completamente 
inadatto alle esigenze di celerità che si impongono in queste situazioni, se si pensa che, oltre 
alle retribuzioni straordinarie dei vigili del  fuoco, vi è anche  il ben più grave problema dei 
fondi da destinarsi alla popolazione ed alle aziende terremotate, per questo chiediamo che 
il Governo Letta ponga  l'attenzione anche su queste criticità». «Per quanto riguarda  i vigili 
del fuoco ‐aggiunge Brizzi‐ da tempo il nostro sindacato chiede l' istituzione di un apposito 
fondo  per  le  emergenze  e  calamità  a  disposizione  del  ministero  dell'interno,  cosi  da 
consentire al Corpo nazionale vigili del  fuoco di  far  fronte alle prime necessità di spesa  in 
caso di gravi calamità che comportano mobilitazioni  ingenti di personale e mezzi. Peraltro 
un provvedimento coerente con i recenti orientamenti di pagamento veloce della pubblica 
amministrazione». «Auspichiamo che il ministro dell' interno e vicepremier Angelino Alfano 
voglia affrontare questo problema che riguarda  il suo dicastero», concludono dal Conapo. 
(Lab/Zn/Adnkronos) 20‐MAG‐13 17:09 NNN  

 



TERREMOTO: CONAPO "VIGILI DEL FUOCO VICINI A POPOLAZIONE" 
ROMA  (ITALPRESS)  ‐  "I  vigili del  fuoco  sono  vicini alla popolazione 
che un anno fa ha subito lutti e danni ingenti a seguito del sisma ha 
colpito l'Emilia‐Romagna e parte dei territori di Lombardia e Veneto. 

Lo  abbiamo  dimostrato  sul  capo  intervenendo  immediatamente  nei  giorni  immediatamente 
successivi  al  terremoto  e  crediamo  di  dimostrarlo  tutt'ora  rimanendo  a  disposizione  delle 
necessita' dei cittadini terremotati". Lo afferma Antonio Brizzi, segretario generale del Conapo, 
il sindacato autonomo vigili del fuoco che alcuni mesi fa aveva posto l'accento sui "ritardi dello 
stato  nel  pagare  le  prestazioni  straordinarie  dei  vigili  del  fuoco  intervenuti,  ad  oggi  ancora 
inevase,  come  anche  nel  pagare  le  aziende  che  hanno  fornito  ai  vigili  del  fuoco  carburanti, 
mezzi ed attrezzature, a fronte dei fondi comunitari gia' inviati all'Italia sin dal dicembre 2012". 
"E' un sistema farraginoso di rassegnazione di fondi ‐ spiega ‐ che ad ogni calamita' evidenzia le 
sue lacune ed i suoi ritardi, completamente inadatto alle esigenze di celerita' che si impongono 
in queste situazioni, se si pensa che, oltre alle retribuzioni straordinarie dei vigili del fuoco, vi e' 
anche  il  ben  piu'  grave  problema  dei  fondi  da  destinarsi  alla  popolazione  ed  alle  aziende 
terremotate, per questo  chiediamo  che  il Governo  Letta ponga  l'attenzione anche  su queste 
criticita'". "Per quanto riguarda i vigili del fuoco‐ aggiunge Brizzi ‐ da tempo il nostro sindacato 
chiede  l'  istituzione  di  un  apposito  fondo  per  le  emergenze  e  calamita'  a  disposizione  del 
ministero dell'interno, cosi da  consentire al Corpo nazionale vigili del  fuoco di  far  fronte alle 
prime  necessita'  di  spesa  in  caso  di  gravi  calamita'  che  comportano mobilitazioni  ingenti  di 
personale  e  mezzi.  Peraltro  un  provvedimento  coerente  con  i  recenti  orientamenti  di 
pagamento veloce della pubblica amministrazione". "Auspichiamo che il ministro dell' interno e 
Vicepremier Angelino Alfano voglia affrontare questo problema che riguarda  il suo dicastero", 
concludono dal Conapo. (ITALPRESS). mgg/com 20‐Mag‐13 15:03 NNNN 
 

TERREMOTO: CONAPO, VIGILI DEL FUOCO VICINI A POPOLAZIONE 
(AGENPARL)  ‐ Roma,  20 mag  ‐  “I  vigili  del  fuoco  sono  vicini  alla 
popolazione che un anno fa ha subito lutti e danni ingenti a seguito 
del  sisma  ha  colpito  l'Emilia‐Romagna  e  parte  dei  territori  di 

Lombardia e Veneto. Lo abbiamo dimostrato sul capo intervenendo immediatamente nei giorni 
immediatamente  successivi  al  terremoto  e  crediamo  di  dimostrarlo  tutt’ora  rimanendo  a 
disposizione  delle  necessità  dei  cittadini  terremotati”.  Lo  afferma  Antonio  Brizzi,  segretario 
generale  del  Conapo,  il  sindacato  autonomo  vigili  del  fuoco  che  alcuni mesi  fa  aveva  posto 
l’accento  sui  “ritardi  dello  stato  nel  pagare  le  prestazioni  straordinarie  dei  vigili  del  fuoco 
intervenuti, ad oggi ancora inevase, come anche nel pagare le aziende che hanno fornito ai vigili 
del fuoco carburanti, mezzi ed attrezzature, a fronte dei fondi comunitari già inviati all’Italia sin 
dal dicembre 2012”.  
“E’ un sistema farraginoso di rassegnazione di fondi – spiega – che ad ogni calamità evidenzia le 
sue lacune ed i suoi ritardi, completamente inadatto alle esigenze di celerità che si impongono 
in queste situazioni, se si pensa che, oltre alle retribuzioni straordinarie dei vigili del fuoco, vi è 
anche  il  ben  più  grave  problema  dei  fondi  da  destinarsi  alla  popolazione  ed  alle  aziende 
terremotate, per questo  chiediamo  che  il Governo  Letta ponga  l’attenzione anche  su queste 
criticità”.  
“Per quanto  riguarda  i vigili del  fuoco‐ aggiunge Brizzi  ‐ da  tempo  il nostro  sindacato  chiede 
l’istituzione  di  un  apposito  fondo  per  le  emergenze  e  calamità  a  disposizione  del ministero 
dell’interno,  cosi  da  consentire  al  Corpo  nazionale  vigili  del  fuoco  di  far  fronte  alle  prime 
necessità di spesa in caso di gravi calamità che comportano mobilitazioni ingenti di personale e 
mezzi.  Peraltro  un  provvedimento  coerente  con  i  recenti  orientamenti  di  pagamento  veloce 
della  pubblica  amministrazione”.  “Auspichiamo  che  il  ministro  dell’  interno  e  Vicepremier 
Angelino Alfano voglia affrontare questo problema che riguarda  il suo dicastero”.    (com/dam) 
NNNN 


